



Enfermería, de las más demandadas

Los grados de Ciencias de la Salud concitan la mayor demanda y también requieren una nota de acceso más alta, según datos del Ministerio del Educación

Sara Minguenza

La cuenta atrás está en marcha para todos los alumnos zamoranos que el próximo 15 de junio se enfrentarán a la tan temida selectividad. Las bibliotecas y lugares de estudio de la capital ya están abarrotados de jóvenes que dan el último repaso al temario de Bachillerato. Y no solo el último esfuerzo es importante para superar la Prueba de Acceso a la Universidad (PAU), sino también para poder conseguir la nota necesaria para acceder al grado deseado. Según datos del Ministerio de Educación, los Grados de Ciencias de la Salud siguen siendo de los más demandados por los estudiantes y entre ellos el de Enfermería, que se estudia en Zamora. Junto con esta especialidad, Medicina y Veterinaria son otras de las ramas más solicitadas a las que también se une el grado de Periodismo y Comunicación Audiovisual. A pesar de la demanda, todavía no se puede conocer la nota media en la nueva convocatoria ya que varía cada año dependiendo del número de solicitudes, las plazas disponibles y la media de los alumnos que lo piden.

Las Pruebas de Acceso a la Universidad arrancan el lunes 15 de junio a las 9.00 horas con el comentario de texto y a continuación tendrán lugar los exámenes comunes de Historia de España e Historia de la Filosofía. El mismo lunes por la tarde, los alumnos realizarán la prueba de lengua extranjera. El martes 16, los estudiantes se enfrentarán a las mate-



FOTO EMILIO FRAILE

Lleno en las bibliotecas de Zamora a diez días de la Selectividad

Las bibliotecas y lugares de estudio de la capital zamorana ya están a pleno rendimiento ante la inminente llegada de la Selectividad. El Colegio Universitario de Zamora es uno de los lugares elegidos por los estudiantes que dan el último repaso al temario de Bachillerato antes de enfrentarse, el próximo 15 de junio, a tres días de exámenes. Con la entrada de la LOMCE, está previsto que esta prueba cambie de formato y en 2017 se convierta en una evaluación tipo test de más de 300 preguntas.

rias de modalidad donde se engloban los exámenes de Ciencias de la Tierra, Matemáticas, Química, Diseño, Dibujo Técnico o Física, entre otros. El miércoles concluirán las pruebas con más materias de modalidad en las que se enfrentarán a los exámenes de Economía de la empresa, Electrotecnia, Biología, Latín o Literatura, entre otros.

La Politécnica concede a seis estudiantes los premios fin de carrera

La Escuela Politécnica de Zamora ha concedido a seis alumnos los premios fin de carrera por mejor expediente académico. Los galardonados han sido Laura Jiménez, del Grado en Arquitectura técnica; Esther Jiménez, de Ingeniería Mecánica, Raquel Barrios de Ingeniería Informática en Sistemas de Información, José Manuel Iglesias de Ingeniería de Materiales, Roberto Pérez de Ingeniería Agroalimentaria y Francisco Javier Calzada de Ingeniería Civil. Estos premios los otorga la Universidad de Salamanca junto con los Colegios Oficiales de Peritos e Ingenieros Técnicos Industriales, de Ingenieros Técnicos de Obras Públicas de Castilla y León, de Aparejadores y Arquitectos Técnicos, Técnicos Agrícolas y las empresas Contratas y Obras San Gregorio SA, Cerámica Hispanoportuguesa e ICV Informática Profesional de Zamora. La ceremonia de entrega de premios tendrá lugar el próximo 13 de junio a las 12.00 horas en el Campus Viriato.